
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Glaube ist eine starke innere .

Er betri�t die Frage, wer oder wie Gott ist.

Ein gläubiger Mensch ist davon überzeugt,

dass es  gibt.

Er vertraut auch in vielen Dingen auf diesen Gott.

Dies betri�t vor a em die Frage, ob und wie man nach dem 

weiterlebt. Judentum, Christentum und Islam sind Glaubensreligionen.

Jede hat ein klares .

Dies ist eine Zusammenfassung.

Es ist der Kern dessen, woran die  glauben.

Im Hinduismus und im Buddhismus gibt es keine Glaubensbekenntnisse.

Diese beiden  beschreiben einen Weg zur Erleuchtung.

Sie kennen keinen Gott, der sie erlöst.

Auch  haben keinen Glauben.

Die Silbe „a“ bedeutet „kein“, „theos“ bedeutet „Gott“.

Für diese Menschen gibt es also gar keinen Gott.

Das  „glauben“

kann auch so etwas bedeuten wie „vermuten“.

Wer sagt: „Ich glaube, dass es heute  regnet“, hat nur eine

Vermutung.

Das ist dann jedoch kein Glaube im eigentlichen .
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